

PRÉFACE

J'ai toujours cru que l'Histoire était un fleuve immuable, un cours d'eau dont nous ne pouvions qu'observer le mouvement, impuissants face aux événements qui s'enchaînent. Puis, j'ai compris quelque chose d'essentiel : Nous sommes bien plus que de simples spectateurs.

Je suis né un 25 avril 1978. Un jour parmi tant d'autres et pourtant... Plus j'ai grandi, plus j'ai ressenti qu'il y avait quelque chose d'étrange avec cette date. Peut-être n'était-ce que mon imagination, ou peut-être, au fond, y ait-il un lien invisible qui reliait les fils du passé, du présent et du futur.

Je suis un homme de 47 ans, gay, combattant, plein d'imagination. J'ai toujours su que je devais me battre pour être moi-même, pour trouver ma place dans un monde qui, parfois, impose ses propres règles, ses propres schémas. J'ai appris que la force ne réside pas seulement dans le corps mais aussi dans l'esprit.

Nous sommes tous maîtres de notre destin.

Nos choix ont un impact.

Même lorsque tout semble écrit d'avance, il y a toujours un brèche, une possibilité d'agir.

Ce livre n'est pas une simple histoire. C'est une expérience. Une invitation à remettre en question ce que l'on croit figé. Il vous appartient désormais. Vous allez explorer l'Histoire la toucher du doigt, et surtout... Vous allez choisir.

Parce que l'Histoire n'appartient pas aux puissants, aux organisations secrètes ou aux entités invisibles.

Elle appartient à ceux qui osent la vivre.
Et aujourd'hui, c'est votre tour.
Faites le bon choix.

LES OMBRES DU PASSÉ

L'histoire est un fleuve. Un courant qui façonne nos vies, vous emporte, nous immerge dans une trajectoire dont nous ignorons souvent les véritables architectes.

Mais parfois, l'eau du fleuve est troublée. Depuis toujours, j'ai eu l'impression d'être ballotté entre plusieurs existences, comme si je n'étais jamais vraiment ancré dans la mienne.

Certains naissent avec le sentiment d'une vie à construire. Moi, j'ai toujours eu l'impression d'être vieux avant même d'avoir été jeune. Comme si mon avenir était déjà inscrit quelque part et que je n'étais qu'un acteur récitant un texte pré-écrit.

Mais qui en était l'auteur ?

Et surtout... Pourquoi le 25 avril revenait-il sans cesse dans les moments-clés de mon existence ?

En grandissant, j'ai remarqué un schéma invisible, un fil qui me reliait à d'autres 25 avril disséminés dans l'Histoire.

- 25 avril 404 av J.-C. : Chute d'Athènes face à Sparte. La démocratie, fragilisée, bascule dans l'ombre.
- 25 avril 1719 : Fondation de la Principauté du Liechtenstein, un état minuscule, presque hors du temps, comme une anomalie sur la carte du monde.
- 25 avril 1859 : Début de la construction du canal de Suez, un passage qui allait bouleverser la géographie mondiale.
- 25 avril 1945 : Conférence de San Francisco, où les bases des Nations Unies sont posées, un nouvel ordre mondial en gestation.

- 25 avril 1974 : Révolution des Œillets au Portugal. Une dictature s'effondre, le peuple reprend son destin en main.

À chaque fois que j'apprenais ces événements, quelque chose en moi vibrait. Une résonance inexplicable, comme si ces dates faisaient partie intégrante de mon histoire.

Et puis, il y a eu ces souvenirs diffus, ces instants de ma vie où je me suis retrouvé étrangement lié à ces faits passés.

UNE ROUTE ROMAINE SOUS L'ATLANTIQUE

Ma passion pour la plongée sous-marine est née d'une fascination pour les vestiges du passé enfouis sous la surface. Sous l'eau, le temps semble suspendu, les frontières entre les époques s'effacent.

Lors d'une immersion dans l'Atlantique, j'ai découvert quelque chose d'étrange. À plusieurs mètres de profondeur, au milieu du sable et des coraux, s'étendait ce qui ressemblait à une ancienne route romaine, pavée de grandes dalles usées par les siècles.

À cet instant, une pensée m'a traversé :

Ai-je découvert quelque chose... ou est-ce cette route qui m'attendait ?

Ce souvenir m'a ramené à un autre 25 avril. Le 25 avril 1935, sous les eaux de la mer Égée, des plongeurs ont mis au jour l'épave d'un navire antique, contenant le mystérieux Mécanisme d'Anticythère. Un projet anachronique, un calculateur astronomique bien trop avancé pour son époque.

Pourquoi cette connexion me semblait-elle si intime ?

Comme si je savais, depuis toujours, que sous les océans dormaient les secrets d'un passé que l'Histoire officielle ne raconte pas.

